Sehr geehrte Damen und Herren vom Hessischen Rundfunk,

wir protestieren gegen die Abschaffung von Klaus Walters "Der Ball ist rund" und anderer Autoren-Sendungen bei HR3. Bitte erhalten Sie die wenigen Inseln im täglichen Einerlei.

"Wer seit 23 Jahren die gleiche Radiosendung macht, ist entweder dort hängengeblieben oder verdammt gut. Im wöchentlich ausgestrahlten HR3-Dauerbrenner 'Der Ball ist rund' stellt Klaus Walter seine Lieblingsmusik vor und gibt Ansichten zur Popkultur zum Besten."

Mit diesen Worten begründet die Jury des "Goldenen Prometheus" die Nominierung von Klaus Walter unter die Top 10 Radio-Journalisten 2007. Bei den Hörerpolls von SPEX und INTRO landet "Der Ball ist rund" regelmäßig auf einem Spitzenplatz. Dabei dauert die Sendung gerade mal eine Stunde und das am Sonntag-Abend um 23 Uhr.

Jetzt soll diese Oase in der deutschen Radio-Wüste abgeschafft werden. Zum Jahresende, pünktlich zum 25.Jubiläum.

Als Begründung für die Einstellung von "Der Ball ist rund" heißt es, HR3 müsse "sein Programm mehr auf die Mitte und den Mainstream fokussieren." Außerdem müsse HR3 "rund um die Uhr durchhörbar sein". Zu diesem Konzept passe "Der Ball ist rund" nicht mehr. Dasselbe gilt für die Sendung von Volker Rebell ("Rebell").

Wenn es soweit kommt, dann verschwinden die letzten Sendungen mit musikjournalistischem Anspruch aus dem Programm des Hessischen Rundfunks.

Der HR verfügt über sechs Hörfunkwellen, d.h. er sendet täglich 144 Stunden Programm. Das macht 1008 Stunden pro Woche. Da sollte doch die eine oder andere Stunde für ein ambitioniertes popkulturelles Programm übrig sein.

Wir wollen auch weiterhin gute Musiksendungen im Programm des Öffentlich-Rechtlichen Rundfunks hören. Deshalb protestieren wir gegen die Abschaffung von Klaus Walters "Der Ball ist rund" und anderer Autoren-Sendungen bei HR3. Bitte, lieber HR, erhaltet die wenigen Inseln im täglichen Einerlei!

Senden Sie diesen Aufruf weiter an Freunde und Bekannte. Verbreiten Sie die Neuigkeit. Sorgen Sie mit Ihrer Initiative dafür, dass nicht ein weiteres Stück Radiokultur verschwindet!

Sie können diesen Brief auch im Internet unterzeichnen:

www.derballistrund.org

Bitte schicken Sie die Liste mit Unterschriften an:

Der Ball ist rund

Postfach 12 01 23

60114 Frankfurt

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR

NAME	BERUF	ORT	E-MAIL	KOMMENTAR